



Todas las decisiones las tomamos con el fin de proteger la competencia: Cofece

La comisionada presidenta de la Cofece defendió el quehacer del regulador, días después de que Walmart de México expresó preocupación sobre el desarrollo de un procedimiento en su contra.



Por **Arturo Solís** | 15 de octubre, 2024 | 09:04 PM

Ciudad de México — La comisionada presidenta de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), Andrea Marván Saltiel, defendió el quehacer del regulador, días después de que **Walmart de México**, la principal cadena de supermercados del país, expresara **preocupación sobre el desarrollo de un procedimiento en su contra**.

“Todas las decisiones las tomamos con el fin de proteger la competencia”, dijo Marván Saltiel en entrevista a **Bloomberg Línea**.

La funcionaria se abstuvo de dar declaraciones sobre el caso de Walmart, debido a que se trata de un procedimiento abierto. Marván señaló que **cualquier empresa tiene el derecho de manifestar lo que considere conveniente con el fin de defender sus propios intereses, el de sus directivos y el de sus accionistas**.

La semana pasada, en un hecho poco común, los principales directivos de Walmart de México convocaron a representantes de medios de comunicación **para dar a conocer su preocupación sobre el proceso iniciado por su competidor Chedraui ante Cofece, por prácticas monopólicas relativas**.

[Todas las decisiones las tomamos con el fin de proteger la competencia: Cofece \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)